



Damos gracias a Dios por los 18 de fundación del Centro Local de Alianza de Amor en Costa Rica, Centro Reina de los Ángeles, fundado el 30 de noviembre de 2002.

Hagamos un poquito de historia de los inicios de la Alianza de Amor en Costa Rica, hasta llegar a la fundación del Centro.

Corría el año 1999. La Madre Lourdes Espinosa RCSCJ, superiora en ese momento, quien quería mucho a la Alianza de Amor, cuando llegó por primera vez a Costa Rica, vio que hacía falta esta Obra tan querida.

Aquí nos cuenta su testimonio: “Mira, yo quiero mucho a la Alianza de Amor y cuando llegué por primera vez a Costa Rica vi que hacía falta esta Obra tan querida, conocí a Carmelita Fabres (Carmen Fabres) que tenía un grupo. Iba seguido a la casa (de las Religiosas) a su retiro, hablé con ella para ver si podíamos formar un grupo de Alianza de Amor. Comenzamos haciendo la experiencia. Ese grupo que tenía ella era grande. Invitamos al padre Luis Ruiz Vázquez MSPS + para que les hablara sobre lo que era la Alianza de Amor. Así fue como comenzamos este grupo, a tener reuniones, retiros; caminamos un buen tiempo, y ya después a mí me cambiaron. Me uno a su acción de Gracias”

Por su parte Carmen Fabres, quien actualmente es miembro del Apostolado de la Cruz, nos comparte:

“En enero de 1999 la madre Lourdes Espinosa quien era la superiora de las Religiosas de la Cruz en ese momento, me invita a iniciar en Costa Rica la Alianza de Amor. En ese momento yo participaba en actividades del Apostolado de la Cruz y me había identificado mucho con la espiritualidad de las Obras.

En marzo viajé a México para participar en un congreso y formación sobre la Alianza. Regresé con los materiales y las guías para iniciar. Se formó el primer consejo, junto con Ana María González y Marjorie Leiva. Celebrando las reuniones de sábado por medio donde las Religiosas de la Cruz. Conformamos un grupo muy lindo de unas 25 personas dentro de los cuales estaban algunas personas que habían pertenecido al Apostolado de la

Cruz y se sintieron llamadas a participar en la Alianza de Amor. Por tres años fuimos creciendo espiritualmente, como también el grupo. En sus inicios estaba acompañándonos la madre Lety y luego el padre Rodolfo García MSpS nos acompañó un tiempo guiándonos en el inicio de la obra en nuestro país. El grupo fue creciendo hasta llegar casi a unas 40 personas. En ese momento lo que se consideró es que antes de pensar en nuestra consagración debíamos tener un camino de vida que se acercara a la espiritualidad sintiendo en el grupo ese espíritu de Conchita. Por eso pasaron tres años de preparación, retiros y formación.

Al tercer año, me invitaron a iniciar la fundación de la Radio María Mundial en Costa Rica, tarea no fácil por su historia previa. Con este nuevo proyecto implicó una responsabilidad muy grande por lo que presenté la renuncia y me retiré de la Alianza.

Al poco tiempo me invitaron a la consagración con Monseñor Hugo Barrantes, del grupo que había en esos días”

En los archivos del Centro encontramos que en octubre del año 2000 se da la primera Asamblea del Grupo en proceso de fundación de la Alianza de Amor, en donde se elige un comité directivo provisional compuesto por: Carmen Fabres (coordinadora); María Isabel González (Secretaria); Ana María González Pro-secretaria; Carlos Rodríguez (Tesorero); dos parejas de vocales: Gerardo Camacho y Maureen Vargas (primer vocal) y Yahir Vargas y Gabriela Moscoso (Segundo Vocal), ellos presentan un plan de trabajo para la formación, retiros y organización del Centro en esos días. Estos informes eran reportados al Consejo Central en México.

En marzo del año 2002 se da la II Asamblea Local del Centro en proceso de fundación en donde se elige el nuevo Consejo. En esta II Asamblea ya se cuenta con los Estatutos y Reglamento quedando conformado el nuevo Consejo por Maritza Solé (presidenta); Marjorie Leiva (I Vocal); Carlos Rodríguez (II Vocal); Ligia Zúñiga (III Vocal). A partir de este momento se da el inicio de Pequeñas Comunidades, Inicia la etapa de formación de Iniciación; se crea un grupo de formadoras y se sigue avanzando en la fundación tan soñada del Centro. Se establece como meta que la fundación sea para el 30 de noviembre del 2002 y que se dé el primer compromiso temporal (en ese entonces se le llamaba consagración temporal)

Cabe mencionar que se participó en el I Congreso Centroamericano de la Espiritualidad de la Cruz que se celebró en nuestro país y en el mismo se hace un agradecimiento al p. Eduardo Sarre Msps, al P. Luis Ruiz Msps + por su valiosa ayuda en el caminar inicial de Alianza en los procesos de formación; a los padres Rodolfo García Msps; Javier Serrano Msps; y Fernando Artigas Msps, que también colaboraron, así como la hermana Leticia Gamboa RCSCJ +, quien era la Asesora de Alianza.

Pero pasemos a la fundación propiamente dicha. Ya se había pedido reunión con Monseñor Hugo Barrantes para presentarle la Obra y el deseo de que diera la aprobación

para la fundación ese mismo año el 30 de noviembre, para coincidir con la fecha de fundación de la Alianza en el Estado de México, pues ya se había fundado en Puebla el 8 de noviembre. Pero se presentó que Monseñor fue nombrado Arzobispo y había un período entre su nombramiento y la toma de posesión de la Arquidiócesis que podía dar al traste con la fecha que se quería para fundar. Entonces se pide cita con Monseñor y este la da para setiembre en Puntarenas. Fueron recibidos el Consejo y algunos otros miembros invitados que los acompañaron. Se presentó la Obra a Monseñor y este quedó muy contento de todo lo que escuchaba, dando su aprobación en una carta del 18 de noviembre.

Finalmente, el 30 de noviembre de 2002 a las 11 a.m. se llevo a cabo la ceremonia de fundación a cargo de Monseñor Hugo Barrantes en la casa de las Religiosas de la Cruz en san Rafael de Heredia, quedando aprobada la Alianza de Amor en Costa Rica. Y efectuándose también el primer compromiso temporal de la Obra, de doce miembros del Centro.

Damos Gracias a Dios e invocamos por intercesión de María Santísima abundancia de gracias y bendiciones para nuestro Centro Reina de los Ángeles, para sus comunidades y para cada uno de sus miembros y familias.

Feliz cumpleaños querida Alianza de Amor.

Centro Reina de los Ángeles Costa Rica

*Jesús Salvador de los hombres, sálvalos, sálvalos
Vencernos, por amor, para alcanzar la santidad
Con María todo, sin ella nada.*



Es la Alianza de Amor de Amor una guardia de almas que rodeando mi Corazón en compacta Muralla me consolarán con su vida santa.

